
Élections :
comment faire pour voter ?

Pour savoir où je dois voter, 
je regarde ma carte d’électeur. 
Il y a l’adresse de mon bureau 
de vote inscrite dessus.

Je vais au bureau de vote avec 
un justificatif d’identité comme :
- ma carte d’identité
- mon permis de conduire
- ma carte vitale avec photographie

Les personnes qui sont là 
pour m’accueillir vérifient 
si je suis bien inscrit 
dans ce bureau de vote.

Je prends au moins 2 bulletins 
et 1 enveloppe.

Je vais à la table de vote avec : 
- mon enveloppe
- ma carte d’identité

Je dépose mon bulletin dans l’urne. Je signe le registre 
qui prouve que j’ai voté.

Je vais dans l’isoloir seul ou 
accompagné par la personne 
de confiance de mon choix.

Je mets un seul bulletin 
dans l’enveloppe.
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Ce document est rédigé en français Facile à lire et à comprendre. Il a été relu et validé par l’atelier FALC de l’Esat Òsea de l’Apei de Périgueux.
Plus d’informations sur falc.unapei.org.


